
Villa Kokoun - Guadeloupe - Deshaies

A partir de 250.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette jolie villa de vacances est située sur les hauteurs d'un morne sur la commune de Deshaies en Guadeloupe. Elle offre
une magnifique vue sur la mer des Caraïbes. 

Ce logement de vacances dispose de 3 chambres climatisées (deux doubles et une avec 2 lits simples, idéale pour des
enfants), de deux salles de bain, d'un salon confortable, d'une cuisine entièrement équipée et d'une magnifique terrasse
ombragée et aménagée face à la mer. Vous apprécierez regarder la mer depuis votre transat au bord de la piscine, ou
bouquiner dans votre salon extérieur. 

Cette villa de charme, se situe à seulement 3 minutes en voiture de la plage de Grande Anse et à 5 minutes du bourg de
Deshaies, où vous retrouverez toutes les commodités nécessaires au bon déroulement de votre séjour en Guadeloupe. 

Cette villa est idéalement située dans le Nord Basse-Terre pour profiter des plus belles plages de cette région et profiter des
magnifiques couchers du soleil.

This pretty vacation villa is located on the heights of a morne in the commune of Deshaies in Guadeloupe. It offers a
magnificent view of the Caribbean Sea. 

This vacation home has 3 air-conditioned bedrooms (two doubles and one with 2 single beds, ideal for children), two
bathrooms, a comfortable living room, a fully equipped kitchen and a beautiful shaded and landscaped terrace facing the
sea. You will enjoy watching the sea from your deckchair by the pool, or reading in your outdoor living room. 

This charming villa is located only 3 minutes by car from the beach of Grande Anse and 5 minutes from the town of
Deshaies, where you will find all the necessary commodities for the good progress of your stay in Guadeloupe. 

This villa is ideally located in the North Basse-Terre to take advantage of the most beautiful beaches of this region and enjoy
the magnificent sunsets.



Caractéristiques / Features

 200 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver

 Machine expresso  Micro-ondes  Parking  Piscine

 Sèche cheveux  TV  Wifi  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


